

La contribución de la Inversión Extranjera Directa (IED) al crecimiento económico, ha motivado al Banco Central de Bolivia y a la Embajada Británica acreditada en el país, a realizar una convocatoria destinada a promover la investigación sobre “El rol de la inversión extranjera en la economía nacional”.

Durante la gestión 2019, los flujos de IED recibidos en América del Sur se incrementaron en la mayoría de los países y particularmente en Chile, Colombia, Perú y Brasil que ofrecieron, entre otros factores, condiciones más atractivas en el ámbito del clima de negocios, favorables condiciones de Política Económica y garantía de seguridad jurídica. Bolivia fue el único país de la región que registró un flujo de inversión extranjera directa negativa.

Como resultado de la convocatoria, los artículos que obtuvieron las mejores calificaciones se presentan en este número extraordinario de la *Revista de Análisis*, gracias al trabajo de los investigadores, del Consejo Editorial, del Directorio del Banco Central de Bolivia y de la Embajada Británica, que sin su concurso no hubiera sido posible esta publicación.

Guillermo Aponte Reyes Ortiz
Presidente a.i.
Banco Central de Bolivia